



Sepuluh Stan Masih Kosong

Pasar Malam Perayaan Sekaten Resmi Dibuka

YOGYA, TRIBUN - Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2018 secara resmi dibuka, Jumat (2/11) sore. Dari 514 stan yang ditawarkan untuk penyewa, tersisa sepuluh stan yang masih kosong.

Kepala Seksi Bimbingan Usaha Perdagangan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta, Endang Wahyuningsih menjelaskan, sisa stan tersebut dikarenakan lokasinya berada di pojok sisi tenggara dan dianggap kurang strategis oleh para calon penyewa.

"Awal dulu sempat sisa stan kosongnya tinggal 6. Namun setelah penyewa melihat lokasinya, memutuskan tidak jadi sewa dan dikembalikan. Selama belum melakukan pembayaran, bisa saja," ujar Endang ditemui sesaat pembukaan PMPS 2018, Jumat (2/11).

Sementara itu, untuk stan yang telah tersewa, Endang menuturkan bahwa komposisi komoditasnya hampir merata, yakni fesyen, kuliner, serta permainan. "Kalau pelakunya, ada yang lama dan ada yang baru. Kalau komoditasnya tidak ada yang baru. Sama seperti PMPS tahun lalu," ujarnya.

Penyewa, lanjutnya, diwajibkan melakukan pembayaran untuk 10 hari pertama. Selanjutnya, mereka bisa melakukan perpanjangan dengan membayar sisa sewa selama 8 hari berikutnya.

"Kalau tahun lalu, ada yang tidak diperpanjang. Mereka kebanyakan pelaku baru. Kalau pelaku lama saat sepi justru diperpanjang sewanya. Nanti kalau

ngunjung walaupun stan dengan komoditas fesyen terlihat mendominasi di bagian sisi terluar area PMPS 2018. "Kalau hujan dan sepi, kami tetap pertahankan terus," tandasnya.

Kegiatan budaya
 Sementara itu, Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Porerwadi, menjelaskan bahwa Kota Yogyakarta memiliki banyak predikat, terutama sebagai kota budaya. Terkait itu, ia mengaku bangga karena selama ini PMPS bisa dilaksanakan secara rutin tiap tahunnya.

"Masyarakat antusiasnya tinggi, pengusaha juga tinggi. Sekaten ini kegiatan budaya yang dimulai pada awal penyebaran Islam pada masa Kerajaan Demak.

Lalu berkembang bahkan menjadi pemberdayaan masyarakat dan menggali potensi ekonomi di masyarakat. Ini menunjukkan Sekaten berkembang mengikuti dinamika zaman," urainya.

Selanjutnya, Heroe melaporkan pelaksanaan PMPS 2017 berlangsung 22 hari, sementara tahun ini berlangsung 18 hari. Walau demikian, terdapat peningkatan jumlah stan, di mana tahun ini sebanyak 514 stan, sementara tahun lalu berjumlah 486 stan.

"Sampai sore ini (kemarin) masih kosong sekitar 10 stan. Zona pemerintah diistimewakan, kemenag, pemda, stan UKM-14 kecamatan, serta dekranas. Target pendapatan tahun ini sekitar Rp1 miliar," ujarnya. (kur)

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi
 Untuk Diketahui
 Jumpa Pors

Karta,
 Plt. Kepala Sekretaris
 Tid

Di Tribustono S Soc MM

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005